

RESTAURATION : Le Groupe Diabolo Poivre ouvre un nouveau restaurant

Le groupe de restauration strasbourgeois [DIABOLO POIVRE](https://www.diabolo-poivre.com/) / T : 03.69.67.38.00 (CA 2022 : 21 M€, 270 collaborateurs), au sein duquel sont associés Gilles Egloff et Jérôme Fricker (La Hache, Tzatziki, East Canteen, Calmos, Square Delicatessen, La Corde à Linge, sans compter le Bouillon Baratte à Lyon et les enseignes partenaires), ouvre, après 11 mois de travaux, La brasserie Chère amie, située dans l'ancien Hôtel des Postes, Avenue de la Marseillaise à Strasbourg/67. <https://www.diabolo-poivre.com/>